

Satechi USB-C Pro Hub Slim Adapter

783988_ *Midnight Black*

783995_ *Space grey*

784002_ *Silver*

Deutsch

Der ideale Begleiter für das MacBook: Mit dem USB-C Pro Hub Slim Adapter von Satechi lässt sich das MacBook einfach um diverse nützliche Anschlüsse erweitern. Der Adapter ist neben einem USB-4-Anschluss, einem USB-C-Anschluss, zwei USB-A-Anschlüssen, sowie einem 4K-HDMI-Anschluss, mit jeweils einem Slot für eine SD- und MicroSD-Karte ausgestattet. Der USB-4-Pass-Through-Anschluss ermöglicht eine Datenübertragung von bis zu 40 Gbit/s, eine Ladeleistung von bis zu 100 Watt und einer Videowiedergabe von bis zu 60 Hertz. Dank des 4K-HDMI-Anschlusses ist eine hochauflösende Wiedergabe über einen HDMI-fähigen externen Monitor ausführbar.

Der Hub wurde speziell für die Verwendung mit MacBook Air (M2 Pro/M2 Max, 2022) konzipiert, kann jedoch auch mit älteren MacBook-Modellen verwendet werden, die über mindestens zwei USB-C-Anschlüsse verfügen. Durch das elegante und schmale Aluminium-Design passt sich der Pro Hub Slim Adapter optisch optimal an das MacBook an.

- Kompakter USB-C-Adapter zum Erweitern des MacBooks um verschiedene Anschlüsse
- Schmales, elegantes Design – ideal für unterwegs
- Anschlüsse: 1x USB-4 Pass-Through Port, 1x SD-Karte, 1x MicroSD-Karte, 1x USB-C (Datenübertragung), 2x USB-A (Datenübertragung), 1x HDMI
- Anschluss über zwei USB-C-Stecker
- Speziell konzipiert für das MacBook Air M2 (2022), aber auch kompatibel mit allen MacBooks ab 2017, die über zwei USB-C-Ports verfügen.
- Maße: 124 x 36 x 8 mm

Englisch

The ideal companion for the MacBook: With the Satechi's USB-C Pro Hub Slim Adapter the MacBook can be easily expanded with various useful ports. In addition to a USB-4 Pass-Through port, a USB-C data, two USB-A data, and a 4K HDMI port, the seven-in-one adapter is equipped with slots for a SD- and MicroSD-card. The USB-4 Pass-Through port allows for data transfer up to 40 Gbps, power delivery up to 100 W, and video output up to 60 Hz. Thanks to the 4K HDMI port, high-resolution output is possible via an HDMI-enabled external monitor. The hub is specifically designed for use with MacBook Air (M2 Pro/M2 Max, 2022) but can also be used with older MacBook models that have at least two USB-C ports. With its elegant and slim aluminum design, the Pro Hub Slim adapter fits perfectly fits the look of the MacBook.

- Compact USB-C adapter for expanding the MacBook with various ports
- Slim, elegant design - ideal for on-the-go
- Ports: 1x USB-4 Pass-Through port, 1x SD card, 1x MicroSD card, 1x USB-C data, 2x USB-A data, 1x HDMI
- Connection via two USB-C connectors

- Specifically designed for MacBook Air M2 (2022), but also compatible with all MacBooks from 2017 with two USB-C ports
- Compatible devices: MacBook Pro/Max 14- & 16-inch (M2, 2023), MacBook Air (M2, 2022), MacBook Pro 13-inch (M2, 2022), MacBook Pro/Max 14- & 16-inch (M1, 2021), 2020/2019/2018/2017 MacBook Pro and MacBook Air
- Dimensions: 124 x 36 x 8 mm